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 町内会の皆様、百八つの煩悩を救うといわれる除夜の鐘。 １０７点を年内に、最後の

1点を新年に鳴らして、令和４年、２０２２年が幕を開けました。 

 １月は、異名を睦月(むつき)と呼びます。 

 新春に親類や友人、知人が親しみ集い会う(睦みあう月)から来たもの。 また、１年の

初めなので 『元(もと)月』 がなまって 『むつき』 になった説もありますが、よき伝統をくりひ

ろげる和やかな新春の情景。 残念ながら２年もつづけて味合うことが出来なかったのが、

現実の日本のお正月となりました。 

 昨年、賛否両論の中で強行された東京五輪・パラリンピックは、無観客やコロナ拡大

のハンディを負いつつ世界のアスリート達が精魂込めて熱闘を展開し、「笑顔と感動」を

与えてくれました。 

 一方、混沌とした世情の中で選挙が行われ、新たに岸田内閣が誕生。 「国民のいのちと暮らし」を守るため第一

歩を踏み出しました。 

 その勇気と決断に秋から年末、順調に新型コロナの収束に向かっていましたが、伝播力の速さが特徴である新株

オミクロンウイルスが静かに、そしてあっという間に世界各地に浸透し、年明けとともに日本に上陸、第 6波が避けられ

ない状況となりました。 １００年前のスペイン風邪は５億人が感染しましたが、今回のコロナ禍も３億人を超え犠牲者

も５５０万人に迫っています。 

 先日、建築家安藤忠雄さんのお話をテレビで拝聴しました。 安藤さんは若いころ世界を一周するほど旅行を体験

し、「地球はひとつ」を確信されたそうで、各地の古い建築物を現代様式に衣替えして利用者の心をつかみ、先人の

努力に感謝し、次代に引き継ぐ考えと行動を養うことが大切と説かれました。 

 「国民のいのちと暮らし」を守るため、このコロナ禍から逃れる方法はただひとつ。 国民ひとりひとりがわが事として素

直にすべてを受け入れ、そこから考えて行動する日々を過ごす以外ないと私は思います。 「二度あることは三度ある」

でなく、「三度目」の正直として、今年 1年何とか町内会活動が円滑に実施され、「住んでよかった」と年末のもちつ

き大会を迎えられるよう、新年度の役員心一つに全力疾走いたします。 
 
 

 
 
１２月１９日(日)１０時から、恵み野北町内会館において、代議員代表５名と会長、副会長(３名)、総務部長、会計部

長の６名により、第３６回定期総会が開催されました。 昨年度に引き続き、新型コロナウイルス感染防止のため書

面議決とさせて頂きました。 代議員代表は、各丁目の輪番制で選定される次期役員選考委員の７名の区長さん

にお願いしましたが、都合により２名の方が欠席となりました。 

 先に代議員から書面表決書を提出して頂いており、代議員代表による集計結果の確認と、意見要望などの検

討を総会として執り行いました。 

書面表決書は、代議員８４名中８３名の方から提出があり、全員「賛成」

で議案が可決されました。 意見は９項目に整理し、質問、意見、要望に分

けて今月の回覧で紹介しています。 

 昨年の活動は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、多くの行事

が中止されました。 そのため予算が執行できず、会費減額で計画したも

のの令和２年度並みの繰越額となりました。 令和４年度も引き続き会費

減額を継続し、コロナ前と同様の活動計画を策定しました。  

新型コロナウイルスが収束方向に向かい、計画通り事業ができることを期待しています。 
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会長 渡邉 三好 
 
会員の皆様、そして会館利用の皆様、明けましておめでとうございます。 

 昨年はコロナ禍のため、せっかくのお楽しみプランも会館閉鎖によりご迷惑をおかけしました。 

 その間、北町内会館では、年末に集会室の遮光ブラインド設置で、毎月恒例のシネマサロンでの映画観

賞に楽しさが加わりました。 また、物品庫や食堂の整理整頓も行いました。 

今年は玄関前の整地や周囲樹木の伐採、また会館内のＬＥＤ化事業など楽しんで頂く会館にいたします。

ただ、前号でもお知らせしましたが、管理運用担当の山田総務副部長が長期療養が必要となり、その職を

退きました。 実務は補助者である北川静江さんが継続して担当され、庶務関係は五十嵐総務部長が担い、

ネットワーク夢は私が代行しますので、しばらくの間よろしくご理解ご協力下さい。 
 
✿ 今月のシネマサロンは、第 115 回例会として２２日(土)１３時より北町内会館で開催します。 

ジョン・ウェインの遺作となった「ラスト・シューティスト」の上映です。 お出かけ下さい。 
 
≪ 今月の朗報 ≫ 

 暗いニュースが多いなか、ビッグな情報が飛び込んできました 

☺ 成田秀将さん(５丁目)が、アルペンスキーの日本主力メンバーの１人であることを 

ご存知の方は少ないと思います。 長引いたケガを克服し、昨年末の北海道阿寒 

湖畔で開かれたアルペン全日本選手権技術系大会の「大回転」で優勝。 つづく 

「回転」でも 1回目の首位を守り、7 大会ぶりに表彰台の頂点に立ち、見事二冠王 

となりました。 １００回目の記念大会とかで、成田さんの喜びはひとしお。つかの間 

の里帰りを楽しまれ、今度は国民体育大会茨城代表を目指すと、抱負を語りました。 

☺ ノルディックスキーＷ杯の女子ジャンプ第９戦で、勢藤優花さん(北海道ハイテク) 

が自己ベストの第９位に入りました。 お二人の活躍に拍手とエール！ 

☺ どうしん(北海道新聞)私と僕の小学生グランプリに、坂井灯さん(２丁目)、白鳥弥生さん(６丁目)、山田 

菜優さん(４丁目)いずれも旭小３年の仲良しトリオが、そろって佳作に入賞。 皆さんおめでとう。 

☺ 昨年度の恵庭市技能功労者表彰２人のうちのお一人が、町内の会員さんとわかりました。 

☺ 貢献者・善行者表彰は、恵み野旭小学校ＰＴＡが受賞されました。 貢献に頭が下がります。 

 

◎ 今月の町内会の動き 
 

月/日(曜) 時間 内    容 場  所 摘  要 

1/ 6(木) 10:00~ 恵庭市新年交礼会 市民会館 会長 

/12(水) 10:00~ 役員会用資料の綴込み 北町内会館 四役 

/15(土)  回覧版「北町内会だより」1 月 15 日号(92 号)発行   

/16(日) 13:00~ 

〃   15:00~ 

令和４年度北町内会第１回役員会 (区長:１～４丁目) 

       〃      (区長:５～７丁目) 

北町内会館 

  〃 

四役､専門部長､監査役､区長 

     〃 

/18(火) ~ 20(木) 北町内会集団資源回収 北町内全域 環境衛生部 

/22(土) 13:00~ 第 115 回シネマサロン 「ラスト・シューティスト」 北町内会館 ネットワーク夢 

【中止】みんなの図書館 (毎週水･土･日) 
  
◎ 入退会及び慶弔 ・・・ 個人情報保護のため、お名前等は掲載しておりません。 

【11 月】 入会 0 件、 退会 0 件、 誕生 0 件、 訃報 2 件 

【12 月】 入会 1 件、 退会 3 件、 誕生 0 件、 訃報 2 件 
  
 

◎ 北町内会のあれこれ、意見・主張、子育て・介護の経験談、生徒・児童の活躍等を募集。 

◎ 原稿は、氏名・連絡先を記載し、北町内会館のポストへ投函か、ＦＡＸでお願いします。 

◎ メール chounaikai@megumino-kita.net もご利用頂けます。 ( 担当 平山 ) 
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ネットワーク夢ハートだより 


